



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>44 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3666548</b>
Prix	<b>140 000 €</b>

Vallauris

Appartement à vendre (06220)

Laissez-vous séduire par cet investissement idéal. Découvrez ce charmant appartement de 2 pièces, niché dans la pittoresque vallauris (06220), offrant 43,8 m<sup>2</sup> de confort et de tranquillité. Avec une vue Dégagé et une exposition plein est, cet espace lumineux vous invite à la Détente. Son séjour spacieux de 14 M<sup>2</sup>, sa chambre confortable, sa cuisine indépendante et sa salle d'eau moderne vous offrent un cadre de vie harmonieux. Deux balcons ( traversant ) totalisant 6 m<sup>2</sup> ajoutent une touche supplémentaire d'agrément à cet appartement . Idéalement situé au 4e et dernier étage d'un immeuble bien ...

*Let yourself be charmed by this ideal investment. Discover this charming 2-room apartment nestled in picturesque vallauris (06220), offering 43.8 sqm of comfort and tranquility. With unobstructed views and an east-facing exposure, this bright space invites relaxation. Its spacious 14 sqm living room, cozy bedroom, independent kitchen, and modern bathroom provide a harmonious living environment. Two balconies (crossing) totaling 6 sqm add an extra touch of enjoyment to this apartment. Ideally located on the 4th and top floor of a well-maintained building, this apartment is in good overall ...*

## **SAGI CITYA**

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

